

Communiqué De Presse

30 OCTOBRE 2014

Information trimestrielle au 30 septembre 2014

Le groupe Renault compense la chute de ses principaux marchés émergents par sa dynamique commerciale en Europe. Ses parts de marché sont en croissance dans toutes les Régions sauf en Amériques.

- Au troisième trimestre 2014, les immatriculations du groupe Renault sont stables à 612 934 unités ;
- La part de marché européenne progresse de 0.2 point, à 9.3 % sur la période. Les immatriculations, en hausse de 7,6 %, sont soutenues par le succès confirmé des nouveaux produits, Clio, Captur et de la marque Dacia ;
- Le chiffre d'affaires du groupe Renault est de 8,530 milliards d'euros au troisième trimestre, en hausse de 6.7 %, par rapport à la même période en 2013 ;
- Le chiffre d'affaires de l'Automobile est en hausse de 6.7 % à 7,984 milliards d'euros grâce, notamment, à la hausse des ventes aux partenaires ;
- Maintien des objectifs 2014.

Plus d'infos dans le communiqué ci-joint.